

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La Caisse Desjardins des Chutes Montmorency remet 40 000 \$ en bourses d'excellence!

Québec, le 4 décembre 2017 – La Caisse Desjardins des Chutes Montmorency est fière d'annoncer qu'un montant de 40 000 \$ a été remis en bourses jeunesse lors de son Gala d'excellence, qui s'est tenu le 21 novembre dernier, à la gare du téléphérique du Parc de la Chute Montmorency.

En tout, 29 jeunes membres de la caisse ont vu leurs efforts récompensés et ont remporté une bourse entre 500 \$ et 2 000 \$, dans l'une des huit catégories du programme. Les 29 boursiers ont été sélectionnés par les membres du jury.

De plus, M. Antoine Paradis-Tremblay, conférencier et animateur de la soirée a su inspirer nos invités par sa persévérance et sa détermination après avoir été victime de 6 commotions cérébrales.

La Caisse Desjardins des Chutes Montmorency est fière d'être au cœur de la relève et d'appuyer financièrement les jeunes d'ici dans la poursuite de leurs études, de leurs projets, de leurs rêves et de leurs ambitions. L'éducation est un créneau prioritaire chez Desjardins et nous sommes heureux de participer à la réussite de nos membres.

Félicitations à tous les gagnants et à tous les participants pour leur persévérance scolaire !



Sur la photo : les boursiers (ou leur représentant) accompagnés de M. Stéphane Dubé et Mme Jeanne d'Arc Lefrançois, respectivement directrice générale et présidente du comité Fonds d'aide de la Caisse Desjardins des Chutes Montmorency.

-30-

Source : Lucie Fecteau, conseillère en communication et vie associative
418 663-3581 poste 7612391